



LA CARRERA MÁS NUMEROSA. LA CARRERA DE LAS EDADES DEL HOMBRE SE HA CONVERTIDO EN LA MÁS NUMEROSA DE CUANTAS SE HAN CELEBRADO EN ÁVILA. / VANESSA GARRIDO

El deporte también se une

ÉXITO DE LA II CARRERA DE LAS EDADES DEL HOMBRE. LA ACTIVIDAD DEPORTIVA, EN ESTE CASO EL ATLETISMO, SE SUMA A LAS ACTIVIDADES PARALELAS ORGANIZADAS CON MOTIVO DE LA EXPOSICIÓN

L.C.S.
ÁVILA

Por segundo año consecutivo el deporte se unió a la cita cultural que supone una exposición como la de las Edades del Hombre, y cerca de 2.500 atletas participaron en la segunda edición de la Carrera de Las Edades del Hombre, prueba organizada por el atleta internacional Juan Carlos Higuero, en colaboración este año con la Universidad de Salamanca, ya que la carrera puntuaba para su circuito de carreras.

Fue el domingo 10 de mayo cuando miles de personas rodearon el centro municipal de exposiciones y congresos Lienzo Norte, desde donde se dio la salida a las dos pruebas que componían la carrera, una de 5 kilómetros y otra de 10, la más numerosa. Además de la competición en sí, los participantes, sólo por el hecho de hacerlo, tenían derecho a una entrada gratis en la exposición y



SALIDA MULTITUDINARIA. MÁS DE 2.400 CORREDORES SE DIERON CITA EN LA LÍNEA DE SALIDA. / A. BARTOLOMÉ

a degustar un menú con productos abulenses preparado especialmente por la organización de la carrera.

Deportivamente hablando, además de constatar el éxito de convocatoria convirtiéndose en la carrera más numerosas de

cuantas se han celebrado en la capital abulense, la presencia de atletas de élite ayudó a aumentar las inscripciones.

La carrera en sí tuvo los favoritos en las primeras posiciones. La nómina de corredores de élite inscritos hacía de esta carrera una muy interesante prueba que en la distancia corta se la llevaron los mismos que ganaron en la primera edición disputada en Aranda de Duero el año pasado, Roberto Alaiz y Diana Martín, y en la larga vencieron dos atletas que estrenaron su palmarés en esta competición, Daniel Sanz y Pilar García.

Pero más allá de los resultados deportivos, de por sí interesantes, lo verdaderamente importante fue el hecho de que gracias a esta iniciativa la exposición de Las Edades del Hombre pudo contar con la presencia de un público diferente, como es el aficionado al deporte, que encuentra también su hueco para complementar en este caso la actividad cultural de la capital abulense.